



5月園だより

晴れ渡った空に新緑の青葉。爽やかな風に優しく暖かい日の光。心地の良い風によって、こいのぼりも気持ちよさそうに泳いでいます。

新年度を迎えて一か月が経ちました。1人ひとりの思いを大切に受け止めながら、心も体もびのびと成長していけるよう、環境作りによりいっそう努力していきたいと思ひます。

春の遠足

4月25日、電車とバスを乗り継ぎ、池田動物園へと遠足に行ってきました。

出発前に配られた赤白帽には子供たちの大好きなアンパンマンのキャラクターたちが縫い付けられており、それによって、アンパンマン・カレーパンマン・ドキンちゃんと3つのグループに分けられました。「私、ドキンちゃん！」「ぼく、カレーパンマン！」と自分の帽子を見て子供たちのテンションも益々アップ！同じグループのお友達と手をつなぎ、張り切って出発しました。

乗り物の中では大騒ぎすることもなく、車窓から見える景色を見ながら目に入るものを言い合っとして楽しんでいました。バスを降りると動物園までは徒歩。子供の足だと結構な距離があります。

「がんばれ！」と声を掛け合いながら歩いていき、動物園の看板が見えると「やったー！」と歓声が上がりました。はやる気持ちで中に入ると入口近くに繋がれているロバさんを見つけ、皆いっせいに駆け寄って取り囲みました。一人の子が恐る恐る頭を撫でると、ロバさんが怒らないのを見て他の子たちも次々と手を出し、ロバさんに触れて楽しみました。その後、坂を上りながら色々な動物を見て歩きました。子供によって興味を持つ動物は様々。喜んで近づき手を伸ばす子、「こわいー！」と逃げる子と反応も様々でしたが、ヤギさんへのエサやりには人気が集中しました。下に落ちている葉っぱを拾ってはヤギさんの口へ持って行き、「手をペロッとされたー」と大はしゃぎ。何度も何度も繰り返し、ヤギさん、お腹をこわさないかなと心配になるほどでした。

また、お友達と一緒に行動している中で子供同士思いやる姿も見られました。檻の中のどこに動物がいるのか見つけられない子に「あそこだよ！」と一生懸命指をさして教えてあげたり、「歩きたくない」と止まっている子の所へ行き、手を引いて一緒に歩いて来るなど、こちらも優しい気持ちにさせられる場面が多々ありました。

動物たちを見ている時から「お腹すいたー」「今日のお弁当何？」と皆が楽しみにしていたお弁当タイムでは楽しそうにお友達とお話しながらパクパクとお口に運んでいましたよ。

動物園を後にし、ふもとにある恐竜公園へ寄りました。たくさん歩いてもう疲れているかな？と思っていたのですが、大きな滑り台を見た子供たちのパワーはすごいです。大喜びで走って上がって行き何度も滑っていました。いっぱい歩いていっぱい遊んだ遠足でした。

5月 行事予定

2日(木) 子供の日

子供たちの心と体が健やかに成長しますように…

23日(火) お誕生日会



5月生まれのお友達

佐伯ふうすけ くん	5歳	中尾はな ちゃん	4歳
落合みゆな ちゃん	4歳	高野おさむ くん	3歳
小田ひな ちゃん	2歳	周藤りん くん	2歳
寺内ちひろ ちゃん	2歳	三宅とうや くん	1歳
武入ななか ちゃん	1歳	中澤かれん ちゃん	1歳
國富ゆうと くん	1歳	服部まのん ちゃん	1歳



5月の製作 母の日のプレゼントを作ります。お楽しみに。



5月の歌 ●かえるのうた ●おかあさん ●さんぽ

- お願い ●汗をかく季節になります。各自、水筒の持参をお願いします。
●着替えは多めに入れておいてください。
●カバン、持ち物にはすべて名前の記入をお願いします。